

Jahresbrief 2024 der Nepalhilfe Bietigheim-Hersfeld e.V.

Namaste liebe Mitglieder, Freunde und Förderer,

das Jahr 2024 war sehr ereignisreich für unseren kleinen Verein. Dank Ihrer Hilfe konnten wir in Nepal viel bewirken.

Ende 2023 waren die Bauarbeiten in Shreepur in vollem Gange, die Schule wird durch Umbau und Anbau von Klasse 5 auf bis zu 12 Klassen erweitert. Und das bei laufendem Schulbetrieb, für uns kaum vorstellbar.



Januar:

Krishna Shah, der Geschäftsführer unserer Partnerorganisation in Nepal „Hoste Hainse“ war zu Besuch in Bietigheim-Bissingen. Im Veranstaltungssaal der Rommelmühle hat er über seine Organisation berichtet und Fragen beantwortet. Der Vortrag stieß auf großes Interesse und war gut besucht.

Februar:



Die zweite Phase unseres Ziegenprojekts konnte starten, weitere 20 Haushalte in zwei Dörfern bekamen je zwei weibliche Ziegen, zwei Ziegenböcke sollen für Nachwuchs sorgen.

April:

Die Grundschule im Buch (Ortsteil von Bietigheim) plante einen Spendenlauf. Die Hälfte des Erlöses sollte unser Verein bekommen. Wir informierten vorab die Schüler und Lehrer, wohin das Geld gehen wird und zeigten Bilder.

Mai:

Gute Nachrichten aus Shreepur: Die 6. Klasse konnte starten, obwohl das Klassenzimmer noch nicht ganz fertig war. Die Schüler sind glücklich, Krishna und wir auch.



Juni:

Am 7. Juni bekamen wir von der Grundschule im Buch eine Spende in Höhe von 4050,00 € überreicht. Wir waren überwältigt, niemand hatte mit dieser Summe gerechnet. Mit diesem Betrag wird 2025 der Unterricht für die 7. Klasse finanziert, das reicht für das Lehrergehalt für ein Jahr und die Schulbücher.



Oktober:

Ein Hilferuf aus Nepal erreichte uns: Durch eine verheerende Überschwemmung wurden die Räume einer kleinen Schule zerstört, Bücher und Hefte vernichtet. Die Renovierung sollte ca. 6.000,00 € kosten. Dieses konkrete Projekt wollten wir finanzieren und riefen zu Spenden auf. Die Resonanz war überwältigend, in ganz kurzer Zeit konnten wir den Betrag überweisen. Danke an alle, die geholfen haben.

November:

Die erweiterte Schule in Shreepur wurde eingeweiht. In Rekordzeit ist eine neue Schule entstanden. Vor 5 Jahren haben wir diese Schule das erste Mal besucht und waren schockiert über den Zustand. Dass in so kurzer Zeit diese Veränderung statt finden konnte, hätten wir uns niemals vorstellen können. Durch viele glückliche Zufälle, dank Ihrer Spendenbereitschaft und dank des Engagements von Krishna Shah und Hoste Hainse wurde all das möglich.



Dezember:

Die Klassenzimmer der überfluteten Schule sind renoviert und wurden am 19. Dezember feierlich eingeweiht. Wie in Nepal üblich, wurden die Wände der Klassenzimmer von einem Künstler bemalt. Alle 73 Schülerinnen und Schüler bekamen warme Kleidung, Schultaschen mit Inhalt und Hygieneartikel. Einen Bericht dazu finden Sie im Anhang.





Auch die Schulen in den beiden Dörfern des Ziegenprojekts wurden bedacht. Am 23. Dezember bekamen insgesamt 83 Kinder warme Kleidung, Schultaschen, Lernmaterial und Hygieneartikel, sowie Spiel- und Sportgeräte.



Die Übergabe der nächsten 40 Ziegen (3.Phase) kann frühestens Ende Januar erfolgen. Im Moment ist es zu kalt. Aber alles ist bereit, die Ställe sind fertig, die künftigen Ziegenhalter werden geschult und freuen sich schon auf die Ziegen.

Das war in Kürze mein Jahresrückblick. Mehr Informationen und viel mehr Bilder und Videos finden Sie in unserer Homepage www.nhbh.de unter „Aktuelles“.

Ganz herzlichen Dank für all die vielen Spenden und für das Vertrauen, das Sie uns schenken. Mit Ihrer Hilfe schaffen wir es, dass viele Kinder in Nepal durch Bildung eine Perspektive bekommen und viele Erwachsene ein Einkommen haben, ohne ihre Familien verlassen zu müssen.

Mit ganz herzlichen Grüßen

Ingrid Baur und der gesamte Vorstand